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	Неразрушающие методы контроля отливок из чугуна. Часть 1. Классификация и применение чугунных отливок. Дефектоскопия поверхностных несплошностей
Л.В.Воронкова
Статья посвящена обнаружению поверхностных несплошностей в чугунных отливках методами неразрушающего контроля. Приводятся критерии классификации чугунных отливок по маркам, области их применения, перспективы использования чугуна как конструкционного материала. Анализируются возможности визуального и измерительного, капиллярного и магнитопорошкового методов неразрушающего контроля. Обсуждаются условия их применения. Статья иллюстрирована фотографиями типичных поверхностных несплошностей чугунных отливок. 

Ключевые слова: чугун, применение, поверхностные несплошности, магнитопорошковый метод, капиллярный метод.
	Non-destructive testing of cast iron. Part 1. Classification and use of iron castings. Flaw Detection of surface discontinuities
L.V.Voronkova
The article concentrates on the detection of surface discontinuities in iron castings using non-destructive testing methods. Criteria for the classification of cast iron castings by brand, their field of application, and prospects for using cast iron as a structural material are given. The possibilities of visual and measuring, capillary and magnetic particle non-destructive testing methods are analyzed. The conditions of their use are discussed. The article is illustrated with photographs of the typical surface discontinuities of iron castings.
Key words: cast iron, application, surface discontinuities, magnetic particle method, capillary method.

	Определение собственных характеристик колебаний трубопроводов АЭС
Горюнов О.В., Словцов С.В.
Оценка вибропрочности трубопроводов АЭС выполняется на основе анализа спектральной плотности приведенных напряжений и плотности распределения максимумов напряжений, реализуемых при широкополосном нагружении. Повышение точности оценок долговечности на основе расчетно- экспериментальных методов тесно связано с определением собственных характеристик колебаний системы. В работе рассматриваются подходы в оценке собственных частот, представлен метод оценки декремента колебаний на основе анализа экспериментальных данных,проведен анализ неопределенности в определении собственныхьхарактеристик системы. 

Ключевые слова: вибрация трубопроводов, вибропрочности, собственные частоты, оценка неорпеделенности, экспериментальные исследования вибрации
	Determination of inherent oscillation characteristics of NPP pipelines

Goryunov O.V., Slovtsov S.V.

The evaluation of the vibrational strength of NPP pipelines is carried out on the basis of an analysis of the spectral density of the reduced voltages and the density of the distribution of the voltage maxima, which are realized under broadband loading. Improving the accuracy of durability estimates based on computational-experimental methods is closely related to determining the own characteristics of system vibrations. The paper describes the approaches in the estimation of natural frequencies, presents a method for estimating the decrement of oscillations based on the analysis of experimental data, and analyzes the uncertainty in determining the system's own characteristics.
Key words: pipeline vibration, vibration strength, natural frequencies, inefficiency assessment, experimental vibration studies


	Влияние остаточных напряжений в аустенитной наплавке на раскрытие сквозных кольцевых трещин в трубопроводе Ду850 

Казанцев А.Г., Петров О.М.

Приводятся результаты численного анализа раскрытия сквозных кольцевых трещин в трубопроводе из перлитной стали с аустенитной плакировкой (наплавкой).

В расчете учитываются остаточные напряжения, возникающие при изготовлении наплавки, и их изменение при последующей  термообработке и гидроиспытаниях. Показано, что после термообработки и гидроиспытаний полной релаксации остаточных напряжений не происходит и их, наряду с термическими напряжениями, возникающими из-за разницы коэффициентов температурного расширенияметалла наплавки и основного металла трубы, следует учитывать при оценке раскрытия сквозных трещин в плакированном трубопроводе. Полученные результаты позволяют уточнить процедуру обоснования концепции «течь перед разрушением» для плакированных трубопроводов. Полученные результаты позволяют уточнить процедуру обоснования концепции «течь перед разрушением» для плакированных трубопроводов. 

Ключевые слова: трубопровод, наплавка, остаточные напряжения, термообработка, раскрытие трещины, течь перед разрушением.
	Influence of residual stress in austenitic cladding on opening displacement of through ring cracks in Du850 pipeline 

Kazantsev A.G., Petrov O.M.

The results of numerical analysis of the opening of through ring cracks in a pipeline of pearlite steel with austenitic cladding (surfacing) are given. The calculation takes into account the residual stresses arising during the manufacture of cladding and their variation in subsequent heat treatment and hydrotesting. It is shown that, after heat treatment and hydrotests, complete relaxation of residual stresses does not occur and, along with the thermal stresses arising from the difference in the coefficients of thermal expansion of the overlaying metal and the base metal of the pipe, should be taken into account when assessing the opening of through cracks in a clad pipeline.

The obtained results make it possible to clarify the procedure for justifying the concept of "leak before break" for clad pipelines.

Key words: pipeline, cladding, residual stresses, heat treatment, crack opening, leak before break.

	Особенности моделирования и регулировки горелок металлургических агрегатов

Редников С.Н., Закиров Д.М., Ахмедьянова Е.Н., Ахмедьянова К.Т.
В статье рассмотрены вопросы настройки, диагностики тупиковых горелок с керамическими излучающими элементами  применяемых в качестве нагревательного элемента в  печах с защитной атмосферой и ваннах горячего цинкования. В качестве систем предварительной диагностики используется тепловизионный метод. Настройка производится по результатам моделирования агрегата в программном комплексе. Контроль осуществляется по температуре отводимых газов. Приводятся результаты расчётов.

Ключевые слова: горелки, настройка, диагностика, моделирование.
	Features of modelling and adjusting of metallurgical units` burners 

Rednikov S. N., Zakirov D. M., Akhmedyanova E. N., Akhmedyanova K. T.

The article deals with the issues of setting, diagnostics of dead-end burners with ceramic radiating elements used as a heating element in furnaces with a protective atmosphere and hot-dip galvanizing baths. The thermal imaging method is used as a preliminary diagnostic system. The adjustment is made by the results of modeling of unit in a program complex. Control is carried out by the temperature of the exhaust gases. The results of calculations are given.

Key words: burners, tuning, diagnostics, modeling.

	Методика оценки режимов работы насосов в системах охлаждения металлургических агрегатов
Редников С.Н., Караашев Х.А.

В статье рассмотрены вопросы диагностирования выхода на режим кавитации насоса при помощи виброакустического метода. Поставлен эксперимент, результаты которого изображены на графиках. Проведен анализ полученных характеристик, найдена частота, при которой происходят колебания давления и расхода. Оценены значения полученных результатов, актуальность использования данных методов диагностики в гидравлической системе контура системы охлаждения металлургических агрегатов. 

Ключевые слова: кавитация, диагностика, виброакустика.
	Evaluation method of pump duty in the systems of cooling melting facilities
Rednikov S.N., Karaashev H.A.

The article considers the questions of diagnostics output to the cavitation mode of the pump by means of a vibro-acoustic method. The experiment was set, the results of which are shown in the graphs. The analysis of obtained characteristics was carried out, the frequency, at which pressure and flow fluctuations occur, was found. The values of the obtained results, the relevance of the use of these diagnostic methods in the hydraulic system of the cooling system of metallurgical units were estimated. 

Key words: cavitation, diagnostics, vibroacoustics.

	Разработка основополагающих принципов экспериментального метода определения изгибной жесткости кузовов цельнометаллических вагонов 

А.Н. Скачков, С.Л. Самошкин, С.Д. Коршунов, А.С. Жуков

Изгибная жесткость кузова вагона является одной из основных характеристик, определяющей параметры его изгибных колебаний. Однако в нормативной литературе экспериментальное определение изгибной жесткости не предусмотрено.

Показано, что расчетная изгибная жесткость по нормативным формулам дает значительно завышенные параметры изгибных колебаний, что приводит к необходимости доделки кузовов после экспериментальных исследований.

В работе предложен метод экспериментального определения изгибной жесткости кузовов и подобраны датчики определения прогибов кузова от вертикальной статической нагрузки требуемой точности измерения.

На натурном кузове немоторного вагона электропоезда модели 62-4509 проведена апробация предложенного метода.

Ключевые слова: металлоконструкция кузова, изгибная жесткость, нормативные требования, статический прогиб кузова.
	Development of the fundamental principles of the experimental method for determining the flexural rigidity of the all-steel car cabs
A.N. Skachkov, S.L. Samoshkin, S.D. Korshunov, A.S. Zhukov

Flexural rigidity of the cabs is one of the main characteristics that determine the parameters of its flexural vibrations. However, in the regulatory documents, the experimental definition of flexural rigidity is not provided.

It is shown that the calculated flexural rigidity according to standard formulas gives significantly overestimated parameters of flexural vibrations, resulting in the need to finish the body after experimental studies.
The paper proposed a method for the experimental determination of the flexural rigidity of the cabs and selected sensors for determining the deflection of the body from the vertical static load and the required measurement accuracy.

Approbation of the proposed method was carried out on a full-scale cab of a non-motor electric train model 62-4509.

Key words: cab metalwork, flexural rigidity, regulatory requirements, static deflection of cab.

	Расширение функциональных возможностей силовых блоков дискового тормоза пассажирских вагонов 

Пазухин Д. Ю.

В статье рассматривается проблема  работоспособности системы существующего ручного тормоза пассажирских вагонов, предложена конструкция автоматически действующего стояночного тормоза, приведены результаты стендовых испытаний. 

Ключевые слова: стояночный тормоз, экстренное торможение, тормозной цилиндр.
	Expansion of functionality of power units of a disk brake of passenger cars

Pazukhin D. Yu.

The article deals with the problem of the performance of the existing passenger car handbrake system, proposed the design of an automatically activated parking brake and presents the results of bench tests.

Key words: parking brake, emergency braking, brake cylinder.

	Расчетные и экспериментальные исследования частоты изгибных колебаний кузовов пассажирских вагонов колеи 1435 мм

А.Н. Скачков, С.Л. Самошкин, С.Д. Коршунов, Гончаров Д.И., П.С. Ломаков, Д.А. Никифоров

В статье для определения частоты изгибных колебаний выполнен модальный анализ   кузова пассажирского вагона колеи 1435 мм по расчетной схеме МКЭ с использованием проектно-вычислительного комплекса SCAD.  Для указанного кузова определена частота и по рекомендациям отечественных «Норм для расчета…».

На натурном образце кузова экспериментально определены частоты изгибных колебаний при разных уровнях вертикальной статической нагрузки.

Проведены сопоставления указанных величин, полученных разными расчетными и экспериментальными методами.

Ключевые слова: металлоконструкция кузова, частота изгибных колебаний, нормативные требования, амплитуды перемещений, форма деформации.
	Calculated and experimental studies of the frequency of bending oscillations of passenger cars` cabs with 1435 mm gauge 

A.N. Skachkov, S.L. Samoshkin, S.D. Korshunov, Goncharov D.I., P.S. Lomakov, D.A. Nikiforov

In the article, to determine the frequency of bending vibrations, a modal analysis of the passenger car`s cab with 1435 mm gauge was carried out according to the MKE design scheme using the SCAD and computing complex. For the specified body, the frequency was also determined according to the recommendations of national “Norms for calculating ...”.
On a full-scale sample of the cab, the frequencies of bending vibrations were experimentally determined at different levels of vertical static load.

Comparisons of the indicated values, obtained by different calculation and experimental methods, are carried out.

Key words: cab metalwork, bending vibration frequency, regulatory requirements, displacement amplitudes, deformation shape.

	Модернизация масляных фильтров системы смазки ДВС тепловозов
Е.В. Сливинский, Т.Е. Митина 

В настоящей статье представлены материалы, касающиеся разработки перспективной конструкции, созданной на уровне изобретения, фильтра тонкой очистки смазки для тепловозных дизелей повышенной эффективности с целью возможного использования его в практике. Результаты исследования рекомендуются научно-исследовательским, промышленным и эксплуатационным как отечественным, так и зарубежным структурам железнодорожного транспорта с целью их дальнейшего изучения и возможного внедрения в практику.

Ключевые слова: система смазки, перекачивающий насос, фильтр, трубопровод.
	Upgrading of the lubrication system oil filter of locomotive`s ICE
E. V. Slivinsky, T.E. Mitina

In this article the following materials are presented: development of perspective constructions, created at the level of the invention, fine filter for lubrication of diesel engines increased efficiency with a view to the possible use of it in practice. The results of the study are recommended to research, industrial and operational, both domestic and foreign entities of railway transport with the purpose of their further studying and possible introduction in practice.

Key words: lubrication system, transfer pump, filter, pipeline.


